



PARLONS DEUIL

Groupe de parole pour les adultes

Après le décès d'un proche, vous pouvez ressentir le besoin d'échanger avec d'autres personnes en deuil, pour libérer vos émotions ou mettre des mots sur votre souffrance.

« Parlons deuil » est un groupe de parole libre et bienveillant, proposé à l'hôpital d'Argenteuil. Il est animé par Justine Squara (Psychologue), et Frédéric Routens (Aide-Soignant) formés à l'accompagnement du deuil.

Renseignement
et inscription

parlonsdeuil@ch-argenteuil.fr
01 34 23 23 09